



1年生学校探検

4月8日に1年生が入学してから2週間が過ぎました。1年生は、元気にあいさつし、教室に向かっています。地域の方や保護者の方の見守りのおかげで、安全に登下校ができています。今週から、中間休みには外遊びを始めました。少しずつ小学校の生活にも慣れ、笑顔が増えてきたことがとてもうれしいです。そして今日は、2年生の案内で学校探検をしました。2年生は、1年生と同じ階の教室で生活しているため、常に1年生の模範となるように頑張っています。2年生としての自覚をもった行動をととても頼もしく感じています。



交通安全教室

4月10日には、1年生対象の交通安全教室を実施しました。牛久市地域安全課から交通安全教化員さんを講師にお招きし、横断歩道の渡り方や交通ルールについて学習しました。説明の後には、練習用の信号機や横断歩道マットを使って、横断歩道の渡り方を練習することで、交通安全への意識がさらに高まりました。5月末までには、各学年の実態や発達段階に沿った内容を考慮し、全学年で交通安全教室を実施する予定です。



避難訓練

4月18日、牛久消防署の皆さんにもご協力いただき、今年度第1回の避難訓練を実施しました。今回は、火災を想定した避難訓練でした。第1回の訓練ということで、避難経路や学校で火を扱う場所、災害やその他の緊急時の行動についても確認をしました。どの学年も、担任の指示に従って、素早く静かに避難することができました。

避難後には消火器体験（低学年、高学年）、煙体験（中学年）を行いました。消火器体験グループでは、火災発生時の行動や消火器の使い方を皆で確認した後、代表児童が体験しました。使った消火器は、訓練用の水消火器です。的に向かって放水し、的が倒れれば合格です。煙体験グループは、3・4年生全員が体験しました。煙の中では、体勢を低くして、ハンカチやタオルなどで煙を吸わないように注意し、建物の壁伝いに進んでいきます。テントの中は、真っ白な煙が立ち込め、出口が見えません。初めての体験に緊張していた児童もいましたが、煙の恐ろしさを知る貴重な体験となりました。日頃から、緊急時にどう行動するかを考えることが大切です。

5月12日には、緊急事態発生に備え引き渡し訓練を行います。ご協力をよろしくお願いたします。



消火器体験



煙体験